

Le président Al Assad assure que l'armée syrienne va libérer le pays des groupes terroristes



Damas, 2 novembre, (RHC).- Le président syrien, Bachar al Assad, a déclaré que l'armée gouvernementale parviendra à libérer le pays des terroristes qui portent atteinte à la paix de ce pays arabe.

Au cours d'une conférence de presse à Damas, le chef de l'État syrien s'est référé aux milliers d'assassinats perpétrés par les groupes extrémistes contre des civils en Syrie.

Il a dénoncé l'appui des États-Unis aux groupes d'opposition, car son gouvernement ne se plie pas aux diktats de Washington.

Il a par ailleurs fait savoir que les accusations formulées contre son gouvernement sont fabriquées pour ternir l'image de l'État syrien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110779-le-president-al-assad-assure-que-larmee-syrienne-va-liberer-le-pays-des-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba